

A bord de Schnaps...

AngeBo, le 11 septembre 2011 à 18:20

A bord de Schnaps, il y a deux nouveaux rédacteurs... Quelle est cette drôle d'histoire ?

Le 16 août nous sommes montés à bord ! Nous ? Oui, oui, nous ! Ange et Bo ! Et nous prenons la plume pour quelques articles.



Pour celles et ceux qui ne nous connaissent pas, nous sommes des amis de Clairette et Tomtom, nous aimons la mer, voyager et nous avons réussi à trouver des vacances et des avions pour rejoindre Schnaps et partager un (petit) bout de cette grande et belle aventure. Nous allons vous proposer dans les jours à venir une série de sept articles sur notre séjour, du Royaume des Tonga aux Iles Fidji.

A bord de Schnaps, nous avons fait plein de choses, vu des merveilles, ri, dormi et mangé, manœuvré et veillé, grimpé au mât,... mais avant tout, à bord de Schnaps, nous n'avons pas vu de poule mais nous avons vu des...



et des ...



... et ça c'est fort !

Adresse de cet article :

<http://www.lesbaleinesetlescoquillages.com/2011/09/11/a-bord-de-schnaps/>

8 commentaire(s) :

Clairette- clairette@lesbaleinesetlescoquillages.com - 24 septembre 2011 @ 09:15

Oh oui oh oui des articles qu'on n'écrit pas mais qui se publient quand même comme par magie !!! Nous on est curieux de voir comment vous allez raconter vos vacances à bord et on est contents de la trace que vous laissez sur notre blog !

Des gros bisous !!

Clairette- clairette@lesbaleinesetlescoquillages.com - 24 septembre 2011 @ 09:12

Mouais mouais dis-donc faut pas nous décourager nos reporters de luxe comme ça, hein ! D'abord ils écrivent très bien, et puis en plus ils font des photos... mais des photos... que tu verras même nos frimousses dessus !! (mais pour ça faut être patients, parce que nos paparazzis professionnels ils ont aussi un boulot à côté des choses importantes de la vie comme faire des photos sur Schnaps, alors faut leur laisser le temps de le trouver pour tout traiter et tout mettre sur Picasa).

Bisous !

AngeBo- boris@melix.net - 13 septembre 2011 @ 22:32

Patience, les meilleures photos restent à venir :)

AngeBo- boris@melix.net - 13 septembre 2011 @ 22:32

A choisir mieux vaut avoir le Salidou dans son assiette et la grosse baleine en photo que l'inverse !

AngeBo- boris@melix.net - 13 septembre 2011 @ 22:30

Nous allons nous y essayer... Même si nous ne sommes que de modestes contributeurs !

Mamounette- mc.wouts@gmail.com - 13 septembre 2011 @ 21:44

Merci pour les nouvelles et les photos !

Mamodile- omft2000@gmail.com - 12 septembre 2011 @ 23:36

Sympathique intrusion, bonjour, les déjà repartis... Ces moments ont dû être "quelquechose" pour vous tous à bord ! Nous, en pensant à vous, nous avons juste mangé des pommes au four au Salidou... un petit air marin dans notre assiette à dessert, qui n'est rien à côté de... au fait c'est bien une baleine, là, juste au dessus ?

Claire TABARY- clairetabary@sfr.fr - 12 septembre 2011 @ 18:09

ah, tiens, bonjour, les nouveaux et merci d'avoir tenu compagnie à nos aventuriers. Difficile cependant de relever le flambeau, c'est qu'ils savent y faire aussi, côté "narration", Tomtom et Clairette.